

En famille, parents et enfants ont nettoyé la nature

Martinet — L'école Saint-Joseph joue la carte de l'écologie : nettoyage de la commune, défi-mobilité et Ma journée avec l'Ugsl autour du tri des déchets. Une journée bien remplie pour tout le monde.

Vendredi matin, profitant d'une éclaircie, tous les enfants de l'école Saint-Joseph, accompagnés d'une douzaine de parents ou grands-parents et des enseignantes, ont sillonné la commune afin de collecter les déchets.

Mamie Dominique est venue de Saint-Georges-de-Pointindoux pour accompagner Mathis, son petit-fils. « Nous avons ramassé un enjoliveur, une bouteille plastique, des emballages, du polystyrène, un masque... », détaille la jeune mamie en ouvrant le grand sac poubelle. « Les enfants ont été surpris du nombre de mégots de cigarettes trouvés », ajoute-t-elle.

Clémentine, la maman de Soan, élève de CP, a expliqué à son petit groupe : « C'est bien de ramasser les déchets, mais c'est encore mieux de ne pas les jeter dans la nature. »

Pour continuer dans ce sens « et prendre soin de notre planète et respecter la nature qui nous entoure », l'école a organisé une rencontre sportive, Ma rentrée avec l'Ugsl (Fédération sportive éducative de l'enseignement catholique).

Apprendre en s'amusant

Anne-Christine, la directrice en explique le principe : « Il s'agit d'un jeu sur le tri des déchets pour sensibiliser les enfants et rendre les parents par-



Plusieurs groupes d'élèves de l'école Saint-Joseph, équipés de gants, de chasubles et chaussés de bottes, ont parcouru l'espace naturel des Ouches, d'autres les rues du village, ainsi que les abords de l'école à la recherche des déchets polluant la nature.

PHOTO : QUEST-FRANCE

tenaires. »

La directrice a aussi évoqué la participation au défi-mobilité organisé par la communauté de communes du Pays des Achards. « Durant cette semaine de défi, du 21 au 25 septembre, 86 trajets domicile-école ont été effectués par les familles à vélo ou à pied. On a délaissé la voiture. »

La vie de l'école a pris sa vitesse de

croisière avec le respect des mesures sanitaires. Grâce aux parents, l'école reste accueillante : « Les peintures de la cour ont été refaites et la salle des maîtres réaménagée. La maintenance du parc informatique a pu être réalisée », détaille Anne-Christine.

L'effectif reste stable avec 143 élèves. « Notre thème d'année s'intitule : Des mots pour dire, des mots pour raconter. » L'école invite les

parents des enfants nés en 2018, à une visite de la classe de petite section, vendredi 20 novembre, de 17 h à 19 h. « D'autre part, indique la directrice, possibilité d'une rentrée en janvier et en avril ou d'une semaine d'intégration en mai pour ceux qui veulent une rentrée en septembre. »

Contact : école Saint-Joseph, tél. 02 51 34 60 17.